

旬な現場

～若手技術者の紹介～



上空から現場を撮影

発注者：紀勢国道事務所

受注者：株式会社大林組

平成28年度42号尾鷲第4トンネル北部工事

何をしている現場？

三重県尾鷲市で「熊野尾鷲道路Ⅱ期工事」の一区間のトンネル掘削を行っています。紀伊半島南部のミッシングリンクを解消し、生活道としてはもちろん、災害時の緊急輸送路としての役割がある重要な工事です。

どんな仕事をしているの？ やりがいは？

日々の測量や材料発注、出来形確認等を現場業務で行っています。日々の施工管理は大変ですが、自身が施工したトンネルが地図に載り、社会の基盤となっていくと何物にも代えられない達成感があります。



なぜ建設業を選んだの？

私は道路や橋梁等のスケールの大きなモノづくりに関心がありました。色んな現場見学に参加する中で、私も現場に出てモノづくりがしたいとさらに思えたので、建設業を悩むことなく選びました。

建設業界を目指すみんなへのメッセージ



建設業は、地域と地域を繋ぐ交通インフラをつくり支えるとても重要な仕事です。地図に残る大きな仕事ができるやりがいのある職種だと思います。みなさんと一緒に明るい未来を創っていきましょう！！

株式会社大林組

入社3年目 河田祐太郎



OBUYASHI

